
Niederschrift 

(öffentlich) 

über die Sitzung des Betriebsausschusses 

 
 Sitzungstermin: Dienstag, 01.06.2004 
 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 
 Sitzungsende: 18:45 Uhr 
 Ort, Raum: Beratungsraum der Stadtwerke, 

Schwarzer Weg 5, 

Anwesend waren: 

 Ortschaftsrat Zieko 
Herr Burkhard Schröter ab 18.55 Uhr 

 Fraktion der CDU 
Stadtrat Rudolf Quack  
Stadtrat Wolfgang Tylsch  

 Fraktion der SPD 
Stadtrat Wolfgang Blänkner  
Stadtrat Manfred Ertelt bis 18.50 Uhr 

 Fraktion der PDS 
Stadtrat Siegfried Nocke Vertretung für Herrn Harald Friebel 

 Fraktion des Bürgerblocks 
Stadtrat Günther Stoß  

 Beratendes Mitglied 
Stadtrat Manfred Wricke  

 Verwaltung 
Herr Matthias Mohs  
Frau Marlis Simon  

 Ausschussmitglied 
Herr Andreas Kunze  
Herr Herbert Nehring  
 

Es fehlten: 

 Vorsitzende 
Bürgermeisterin Doris Berlin entschuldigt 

 Fraktion der PDS 
Stadtrat Harald Friebel  

 Fraktion der FWG 
Stadtrat Danny Kregel entschuldigt 
 
 

Gäste: 
Keine 
 
 
Beschlussfähigkeit war gegeben:   war nicht gegeben:  
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Protokoll: 

 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit. Bestätigung der Tagesordnung 

  
 

      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

10 0 8 7 0 1 
 

 
 2. Feststellung von Mitwirkungsverboten gemäß der Gemeindeordnung des 

Landes Sachsen-Anhalt (GO LSA) § 31 zu Tagesordnungspunkten dieser 
Sitzung 

  
  
 3. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 18.02.2004 
  
 

      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

10 0 8 7 0 1 
 

 
 4. Bekanntgabe der Abstimmungsergebnisse der nichtöffentlichen Beschlüs-

se aus der letzten Sitzung des Betriebsausschusses gemäß § 50 (2) GO LSA 
 Es wurden keine nichtöffentlichen Beschlüsse gefasst. 

 
 

  
 5. Feststellung des Jahresabschlusses 2001 der Stadtwerke Coswig (Anhalt) 

und Entlastung des Betriebsleiters. 
Vorlage: COS-BV-237/2004 

 Die Vorlage wurde von Herrn Mohs vorgestellt und erläutert. Er ging dabei auf die 
Behandlung des Jahresverlustes sowie auf allgemeine Dinge ein. 
Frau Simon gab weitere Erläuterungen in Bezug auf die Einführung eines Risiko-
früherkennungs-warnsystems sowie der noch offenstehenden Sacheinlagen sei-
tens der Stadt (Höhe: 50 TDM). 
Danach erfolgte die Beschlussfassung. 
 
 

 
      Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

10 0 8 7 0 1 
 

 
 6. Auswertung Konzert / 140 Jahre Gierfähre Coswig (Anhalt) 
 Herr Mohs gab zu Beginn eine Übersicht über die Zahl der verkauften Eintrittskar-

ten für das Konzert am Freitag. In diesem Jahr konnten rund ein Drittel Karten 
mehr als im Vorjahr abgesetzt werden. 
Danach wurde auf die Veranstaltungen des gesamten Wochenendes anläßlich 
des 140jährigen Jubiläums der Gierseilfähre zurückgeblickt und die ersten Fotos 
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ausgewertet. 
Stadtrat Stoß sprach den Stadtwerken für die Organisation des gesamten Festes 
ein großes Dankeschön aus. Diesem schlossen sich die Mitglieder des BAS an. 
Durch Herrn Stadtrat Blänkner wurde der Vorschlag unterbreitet, evtl. im näch-
sten Jahr die Musikrichtung zu wechseln – z. B. Operettenmelodien. 
Einziger Kritikpunkt  zum Konzert war die Versorgung am Freitag seitens der Elb-
terrasse. 
Her Mohs erklärte dazu, dass diesbezüglich schon mit der Geschäftsführerin der 
Elbterrasse, Frau Schubert, gesprochen wurde. 
Übereinstimmend wurde die Meinung vertreten, dass man das Konzert zu einer 
Tradition werden lassen sollte, jedoch den Termin nicht immer auf das Pfingstfest 
legen sollte. Evtl. ein bis zwei Wochen nach hinten verlegen sollte, jedoch im 
Konsens mit den Veranstaltungen im Umkreis. 
 
 

  
 7. Anträge, Anfragen und Mitteilungen 
 Herr Stadtrat Nocke fragte nach dem Zustand der Straße im Mozartweg in unmittelbarer 

Nähe des ehem. Kohlebunkers der Sekundarschule. 
Nach seinen Informationen hätten die Stadtwerke den Auftrag, die Straße zu re-
parieren, dieses ist  jedoch nicht geschehen. 
 
Anmerkung: Nach Überprüfung stellte sich heraus, dass der Auftrag zur Repa-

ratur an die Fa. Eichelbaum und Keil aus Düben vergeben wurde. 
Die Stadtwerke sollen lediglich die Schäden im Fußweg ausbes-
sern. 

 

Anschließend gab es im öffentlichen Teil keine weiteren Anfragen, Anträge 
und Mitteilungen. 
 
 

  
 
 
 

Coswig (Anhalt), den 03.06.2004 
 
 
 
 

Berlin 
Ausschussvorsitzende 
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